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56ª SESSÃO 
40.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 56/2021 – Aos vinte e dois dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e um 
(22/11/2021), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 

Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Quinquagésima Sexta Sessão e Quadragésima Sessão Ordinária 
com a presença de  oito vereadores. Sob a Presidência do Vereador Odair José Bovo, iniciou-se a 
presente sessão, com a leitura do texto bíblico (Lucas 21, vers. 1-4), realizado pelo vereador Claudeir 
Gordiano. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata nº. 55/2021 – foi colocada 
em discussão e votação, aprovada por unanimidade; Oficio n.º 349/2021 – Autoria Poder Executivo. 
Encaminhando anexo o Projeto de Lei n. 1.111/2021; Oficio n.º 350/2021 – Autoria Poder Executivo. 
Encaminhando anexo o Projeto de Lei  n. 1.112/2021; PROJETO DE LEI n. 1.111/2021.  Autoria do 

Poder Executivo. SUMULA: Concede Titulo de Cidadão Honorário do Município de Lidianópolis ao 
Deputado Federal Diego Alexander Gonçalo Paula Garcia – foi encaminhado para a comissão de Justiça 
e Redação Final; PROJETO DE LEI n. 1.112/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Concede Titulo 
de Cidadão Honorário do Município de Lidianópolis ao Deputado Estadual Alexandre Maranhão Khury– 
foi encaminhado para a comissão de Justiça e Redação Final; PROJETO DE LEI n. 1.103/2021.  Autoria 
do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre a Alteração do Anexo IV, da Lei 1.105/2021 de 02 de Junho 

de 2021 e da outras providencias; PROJETO DE LEI n. 1.106/2021.  Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Institui o serviço público de coleta, transporte e destinação final de entulho e da outras 
providencias; PROJETO DE LEI n. 1.108/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o 
Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no Orçamento do município de 
Lidianópolis para o Exercício de 2021 e da outras providencias; PROJETO DE LEI n. 1.109/2021.  
Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de credito 
adicional especial no Orçamento do município de Lidianópolis para o Exercício de 2021 e da outras 

providencias; PROJETO DE LEI n. 1.110/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o 

Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no Orçamento do município de 
Lidianópolis para o Exercício de 2021 e da outras providencias; PROJETO DE LEI N.º 018/2021.  Autoria 
Vereador: CLAUDEIR GORDIANO. SUMULA: Cria a homenagem “PROFESSOR DESTAQUE” e 
”ESTUDANTE DESTAQUE” do município de Lidianópolis e dá outras providências; INDICAÇÃO n.º 
152/2021 -  Autoria Vereador Danilo Augusto Branco. SUMULA: Que seja feito mão única e 
acostamento em somente um lado, descendo sentido à prefeitura, na rua Londrina, nesta 

municipalidade; INDICAÇÃO n.º 153/2021 -  Autoria Vereador Ademir Aparecido Cândido. SUMULA: 
Sugere ao Poder Executivo estar viabilizando juntos a esfera Federal e Estadual, EMENDA 
PARLAMENTAR para construção de uma Piscina para pratica de Hidroginástica na  APAE, de nosso 
município. No  EXPEDIENTE, fizeram uso da palavra os vereadores: DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa 
noite demais vereadores, Dr Leslie, beramar, e a todos que estão acompanhando nos pelo Facebook 
secretária Lúcia, amigo Pelé, obrigado pela presença. Eu pedi a palavra para falar sobre o projeto de lei 

1.103/2021 que é sobre a caçamba, foi discutido com as comições juntamente com prefeito,  algumas 
alterações foi feito nesse projeto eu e o Vereador Fabinho a gente passou no município de Jardim Alegre 

pra estar vendo como que funciona a caçamba na cidade de Jardim Alegre, então a gente vê na 
realidade dos outros municípios, eu creio que esse valor será cobrado na caçamba, esta justo  é um 
valor aqui que vai caber no bolso do contribuinte, da população  e vai e vai ajudar que a nossa cidade 
seja mais limpa, que não aconteça mais entendimento de bueiro, por causa que essa parte de entulho 
aí sempre dá problema, então em Jardim Alegre para toda a população ficar sabendo é R$ 190,00 para 

2 dias de caçamba, e uma caçamba que la é R$ 190,00,  aqui em Lidianópolis vai ser em torno de R$ 
54,00 reais, então sim tá bem abaixo do que os municípios vizinhos estão oferecendo. Referente ao 
projeto de lei 1.108 não poderia deixar de falar dele é uma Emenda do deputado Sérgio Souza 
deputado federal,  onde vai comprar um equipamento,  Sérgio Souza sempre trabalhando para o nosso 
município, sempre ajudando o nosso município com emendas para melhoria do nosso município, então 
quero parabenizar o deputado federal Sérgio Souza por esse orçamento que está enviando ao nosso 
município, referente ao projeto 1.109 do Conselho Tutelar, fui fazer uma visita lá eu sei que tá bem 

precária a situação deles, lá por causa daquela chuva que caiu a árvore, então sou favorável também é 
por se tratar que eles não têm condições de trabalhar naquele local, então sou favorável que seja feito 

o aluguel dessa casa para eles trabalharem até a recuperação do ponto deles,  projeto 1.110  não é só 
o vereador André mas todos os vereadores eu creio que está favorável  pela reforma do posto de saúde 
do Porto Ubá, que será destinado R$ 283.100,00  esse valor eu creio que vai valorizar mais a 
comunidade do Porto Ubá e com isso a câmara de vereador com certeza tá junto com o Executivo nessa 

reforma, quero falar também sobre o projeto de lei nº 18, parabenizar o vereador Claudeir  por esse 
projeto Professor destaque e estudante destaque, então esse projeto ele vem de encontro com a 
valorização da nossa educação em nosso município, então Parabéns professor é isso aí que a gente tem 
que estar fazendo para a gente valorizar tanto funcionário e tanto nossos alunos, sobre a indicação               
nº 152/21,  várias pessoas me procurou, estou com um abaixo-assinado aqui para quem quiser ver, as 
pessoas que mora ali na Rua Londrina solicitando que seja feito mão única naquela rua, haja visto que 
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um Coloca de um veículo de um lado, outro coloca um caminhão outro, Coloca outro veículo e como a 
rua é apertada não está conseguindo trafegar veículo ali, então tem que ficar gritando para o vizinho 
tira o carro e isso aquilo, então eles solicitaram, fizeram um abaixo-assinado, esta assinado, aqui está 
solicitando que o prefeito faça a Rua Londrina com uma mão única  para a gente estar ajudando o a 
melhorar o trânsito ali, referente a indicação n.153 do vereador Ademir Aparecido Candido, Parabéns 

Vereador, eu já tinha conversado com o prefeito,  eu conversei com o assessor do Flávio Arnis no 
começo do mandato ele pediu para a gente estar fazendo projeto referente a essa piscina, eu solicitei o 
prefeito, pediu calma para mim, que estava com outro projeto em andamento, estou aguardando o 
projeto também para a gente está encaminhando ao Flávio Arnis, porque ele falou que ia conseguir 
ajeitar a piscina para nós aqui, então pedido seu, na educação, vem de encontro do que eu comentei 
com o prefeito lá no começo do ano,  então eu só tô aguardando aí o projeto quanto vai ser gasto para 
que a gente possa encaminhar ao Senador Flávio Arnis e realizar esse sonho da APAE, conseguir sua 

piscina, era isso presidente; CLAUDEIR GORDIANO, boa noite a todos e a todas novamente, pedi o uso 
da palavra para estar comentando em Breves palavras sobre esse projeto de lei n.018 de minha 
autoria, que homenageia, cria homenagem de professor ou professora destaque, estudante destaque 
em nosso município, isso aqui é um passo para valorização dessa categoria que vem desempenhando 
um excelente trabalho para integração pública Municipal da nossa cidade,  e também contempla 
valoriza os estudantes da nossa Municipalidade, ali no mês de agosto no dia 12 de Agosto, é o 

estudante que tem a maior média em todas as disciplinas, vai ser convidado a estar aqui nessa casa de 
leis para estar recebendo um certificado de estudante destaque no nosso município e quando a gente 
valoriza o professor, quando a gente valoriza o aluno, nós valorizamos a família  e nós estamos 
trabalhando por uma educação pública cada vez de mais qualidade, essa é a nossa responsabilidade 
Então esse projeto hoje está em primeira votação e eu peço com muito carinho, já agradeço as 
palavras do vereador Danilo, de apoio ao nosso projeto e peço com muito carinho aos demais 
vereadores  no momento da votação desse projeto, gostaria também estar comentando sobre o PL 

1.109 que é aquele projeto do Conselho Tutelar que foi para o lido aqui nessa casa e atendendo 

também o pedido da nossa Secretária de Assistência Social as comissões se reuniu e agilizou aparecer 
nesse projeto,  não tem como ficar parado é uma verba necessária, motivo coerente que nós 
precisamos dar Total Amparo ao Conselho Tutelar da nossa cidade, infraestrutura todas as condições de 
trabalho, pois é uma secretaria  bem movimentada, hoje é um setor bem movimentado na nossa 
cidade, diante da grande demanda de trabalho que Conselho Tutelar vem enfrentando os problemas 
com as nossas crianças e adolescentes, gostaria também de aproveitar e estar falando sobre o projeto 

1.110 que é a ampliação e melhoria da estrutura do posto, do Centro de Saúde de Porto Ubá, o 
vereador André que sempre estar na luta, na busca de melhorias para aquela comunidade e nós aqui 
acredito que os nove também estamos empenhados nessa luta, então tenho certeza que com esse 
dinheiro com essas melhorias a população de Porto Ubá será melhor atendida, em relação ao PL 1.111 e 
o PL 1.112 dois projetos de lei que concede o Título de Cidadão honorário ao deputado estadual 
Alexandre Curi e ao deputado federal Diego Garcia como foi lido ali na justificativa,  no Ofício, eles tem 

uma caminhada, uma brilhante caminhada, e tem Lidianópolis nas suas ações, nas suas emendas 
parlamentares, então eu acredito que muito justas homenagens, assim como tem outros deputados  

que têm esse título aqui de Lidianópolis, todos são muito bem-vindos, Deputado que traz recursos para 
nossa cidade, sempre vai ser bem-vindo nessa cidade, seria isso para o momento, Obrigado pela 
oportunidade senhor presidente; ANDRE FAIN DELFINO, boa noite vereadores, Presidente, boa noite 
secretario, boa noite Pelé, Lúcia, a todos que nos assiste pela internet, nosso advogado,  esse projeto 
aqui eu também apoio todos os projetos, estou apoiando, referente reforma la do porto, do centro de 

saúde que vai ser reformado,  Claudeir também que e nosso parceiro, eu apoio também, pode contar 
comigo, que eu sou parceiro, não só seu mas todos os Vereador aqui, nós estamos juntos para 
melhorar o nosso município,  nós estamos aqui para votar e para melhorar o nosso município  que dá 
parabéns também pelo Diego Garcia e o Cury,  Alexandre Cury pelo  recurso que estar trazendo para o 
nosso município,  essa aí presente, minha palavras e nós estamos juntos; ANTONIO AUGUSTO MACIEL 
FILHO, boa noite vereadores, presidente, pessoal esta assistindo, Dr. Leslie, secrestario Beiramar a 
gente também tinha, não pode deixar de homenagear  os dois deputados que tem se destacado aqui no 

município, a gente vê pelas conquistas que eles têm trazido, nada melhor do que esse título para ele 
Título de Cidadão honorário para eles, então eu vejo assim, que é dois deputados que se destacaram, 

também vejo não só eles como deputado federal Sérgio de Souza, que não sendo ele da base do 
prefeito, mas tem ajudado muito município de Lidianópolis, a gente vê essa onda, nós vai estar parada 
essa obra aqui atrás da prefeitura, onde começou não sei porque que estar parada, Mas é uma Emenda 
dele e várias que tem trazido para o município, inclusive esta, que estar aqui, que tem mandado, então 

é isso é importante do deputado, não vê ele, tem que trabalhar para todos os municípios, embora às 
vezes ele esteja menos voto, mas se destaca  com os seus projetos,  então eu quero, os deputados que 
eu vejo trabalhando aqui no município, homenagear  Alexandre Cury e o e o Sérgio Souza e também o 
Diego Garcia, sobre projeto que Claudeir fala, também gostei, isso aí é importante  o dia que um aluno 
chegar aqui  receber  na câmera de vereador, dos educadores  que ele foi o destaque do ano, onde que 
é bonito ver a mesma coisa é o artilheiro quando o cara termina o campeonato, ele porteiro que mais 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 13/12/2021 às 18:27:45

                               2 / 7



 

 

 

 

 

Câmara de Vereadores do Município de Lidianópolis-Pr. 
Estado do Paraná   –    CNPJ/MF  nº  72.483.597/0001-83  

              Rua Juscelino Kubitscheck, 327- CEP 86.865-000 - Fo, (43) 3473-1281 

_________________________________________________________ 
 

 

3 

 

marcou gol e também o professor, também você estar na nessa aula aí, você lembrou, foi muito bem 
lembrado,  sobre esse projeto que a gente vai ver, vai ficar muito bonito o dia que um aluno chegar 
aqui, seu homenageado, e também o professor,  a gente fica contente sobre isso aí, são essas minhas 
palavras, obrigado senhor presidente; FABIO PINHEIRO DA SILVA, boa noite a todos companheiro 
vereador, boa noite nosso advogado Leslie, boa noite secretario Beramar, boa noite na Secretaria da 

Saúde, da assistência social a Lúcia o Cidinho, Odair, o Pelé, eu também quero dar os parabéns a seu 
projeto aí dos professor, também dizer que nosso Vereador André lá do Porto Ubá, nós estar muito 
contente, também do prefeito, do projeto da reforma, esta precisando, coisas boas, mas apoio com 
força e também dizer para avisar o nosso Deputado Alexandre Curi, o Diego Garcia e também 
agradecer o nosso Sérgio Souza, também estar mandando as coisas para nosso município, tudo que 
estiver mandando é bom, ele foi uma caneta que não é para nós é para população e quando é 
população, nós apoia com força, que é coisas boas eu para mim, não, eu não vejo qualidade, não eu 

vejo o número, para mim sobre o número é o que importa, não é a qualidade, dizer a Lúcia também o 
que for precisar, não de mim, de nós Vereador, precisa trabalhar para o nosso município, pode contar 
com nós, não se acanhe não, vem igual você fez, muito bonito conversa, conversa que aqui no 
município nós somos uma família para trabalhar para todos, sem Vergonha, sem nada porque o povo 
votou para nós trabalhar para eles, então nós somos uma família, isso é muito bonito, é isso aí 
Presidente, Muito obrigado. Presidente ODAIR JOSE BOVO, então como não há mais manifestação 

passamos para ordem do dia aproveitando na hora do dia quero agradecer também a todos vocês 
vereadores se reuniram durante a semana,  que há projeto que foi encaminhado pelo recesso e vocês 
sentaram se organizaram alguns projetos, foi modificado, e isso é muito importante,  sinal que a 
câmara de vereador de Lidianópolis estar trabalhando, estar analisando cada projeto, estudando e 
buscando as melhores alternativas, voltadas para o povo de Lidianópolis, isso é importante, então 
vamos para o primeiro projeto ser votado é o projeto de lei 1103, peço ao secretário que faça leitura da 
sumula dos projetos para aprovação. Na ORDEM DO DIA foram apresentadas as seguintes matérias 

para aprovação: PROJETO DE LEI n. 1.103/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre a 

Alteração do Anexo IV, da Lei 1.105/2021 de 02 de Junho de 2021 e da outras providencias -  Foi 
colocado em Primeira Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n. 
1.106/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Institui o serviço público de coleta, transporte e 
destinação final de entulho e da outras providencias -Foi colocado em Primeira Discussão e Votação e 
aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n. 1.108/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 
Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no Orçamento do 

município de Lidianópolis para o Exercício de 2021 e da outras providencias; Foi colocado em Primeira 
Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n. 1.109/2021.  Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no 
Orçamento do município de Lidianópolis para o Exercício de 2021 e da outras providencias; Foi colocado 
em Primeira Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI n. 1.110/2021.  
Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de credito 

adicional especial no Orçamento do município de Lidianópolis para o Exercício de 2021 e da outras 
providencias; Foi colocado em Primeira Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE 

LEI N.º 018/2021.  Autoria Vereador: CLAUDEIR GORDIANO. SUMULA: Cria a homenagem “PROFESSOR 
DESTAQUE” e ”ESTUDANTE DESTAQUE” do município de Lidianópolis e dá outras providências Foi 
colocado em Primeira Discussão e Votação e aprovado por unanimidade. nas EXPLICAÇÕES 
PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores: ANDRE FAIAN DELFINO, Boa noite a todos, quero 
agradecer a Deus por mais uma noite nós estar aqui nessa camara de Vereador,  que Deus estar 

abençoando nós aí, Já fizemos um ano  aqui na camara de vereador, graças à Deus, trabalhando junto 
com os Vereadores, discutindo para lá e fazendo um serviço para cá, assinando projetos, Graças a Deus 
tudo unido  e eu só tenho que agradecer cada um de vocês Vereado,r nosso presidente porque a gente 
para e pensa, compromisso muito grande que nós temos aqui,  assinado todo esse projeto e a união 
que nós temos,  com o vereador trabalhando para o povo,  as turma estar assistindo nós pelo facebook, 
vendo que que se une, é muito grande aqui, é meio de nós,  mas nós temos só que agradecer a Deus  
por estar abençoando nós todos, eu quero agradecer o nosso prefeito, nosso Vice, eu agradeço muito a 

e peço para Deus abençoar cada dia a vida deles, porque é um prefeito que esta trabalhando bem, ele 
que o nosso Vice  melhorando nosso município cada vez mais, sempre nós andando,, vendo o povo 

falando bem deles,  então a gente fica contente quando a gente vai na casa de um de uma pessoa,  
quero agradecer os nossos funcionários,  Eu quero agradecer a cada um deles,  não vou falar o nome 
de tudos que é muito funcionários que nós temos nosso município, eu agradeço, quero agradecer tudo 
agradeceu o nosso professor aqui junto, com nós aí de projeto, que ele fez aí é um projeto agora a 

gente, não falei, mais e um projeto que vai incentivar nossos alunos, melhorado dentro da escola,  ele 
vai saber, falou para mim, aquela lá vai tentar correr atrás de melhorar na escola,  Você estar mais  
isso que nós temos que ver, o criador foi tentado, É isso aí que eu queria ter falado, dou parabéns para 
você, e nós estamos juntos, e isso aí presente; CLAUDEIR GORDIANO, Boa noite vereadores Boa noite 
vereadoras, Dr Leslie Nossa representante jurídico, sempre conosco aqui nessa casa, boa noite 
Beiramar, boa noite nossa Secretaria de Assistência Social e ao Cidinho sempre representando a 
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comunidade aqui nessa casa, pediu direito aí da palavra novamente para estar falando sobre a nossa 
visita a Curitiba no dia 8 do 11, no Dr Departamento de Estradas e rodagens, da qual eu estive junto 
com o nosso prefeito que nós fomos tratar sobre a questão das notificações e os moradores  que 
margeiam a BR aqui da nossa cidade, receberam, tão grande a preocupação referente a essa, aí o 
deputado Alexandre Curi marcou uma reunião lá com o secretário Sandro Alex onde nós discutiu,  

temos essa situação, foi colocado,  é o tamanho do prejuízo que vai trazer para essas pessoas que 
acabaram construindo por um motivo ou outro dentro da faixa de domínio, então ficou acordado 
naquela reunião que o secretário vai fazer um levantamento real do que vai acontecer ali na BR nesse 
trecho  que passa aqui na nossa cidade, se vai ser duplicado ou se vai ser construído uma terceira faixa, 
qual a real situação disso ai, e na sequência será marcada uma nova reunião com prefeito da nossa 
cidade e com um dos representantes aqui do nosso legislativo, dessa vez foi eu o escolhido, acredito 
que na próxima reunião será outro,  tenho certeza que vai estar representando muito bem essa câmara 

e vimos também outras questões lá relacionada à educação e outros setores, gostaria também estar 
aqui falando sobre as visitas nas escolas municipais a Qual, a comissão de educação saúde e assistência 
social, junto com a comissão de orçamento Finanças, eu sou presidente da Comissão de educação e o 
vereador Danilo presidente da Comissão de orçamento e Finanças, nós coloca, fizemos Ofício, não é 
comunicando as diretoras das escolas, quantos dos e mês que a gente estaria visitando, postamos lá no 
grupo, encaminhei no particular de cada Vereador e quero dizer a vocês que nós iniciamos, mas devido 

à correria ainda falta algumas escolas, falta o sementinhas do Ivaí, também para a gente estar 
visitando, Qual o objetivo dessa visita,  não tem cunho  de fiscalização e indo estar lá fiscalizar o 
trabalho do professor, estamos indo, o andamento e como estar a situação, olhamos o plano de ação A 
Hora da merenda, toda a dinâmica da escola e acima de tudo, ouvindo ali os professores e os 
funcionários das escolas municipais, então a gente estende o convite aí novamente, vamos ver aí de 
acordo com os compromissos essa semana, a gente consegue estar reagendado com as direções da 
escola com as coordenações e todos os vereadores estão convidados em participar com a gente  Isso aí 

não é nada fechado, não tem nenhum segredo, é um trabalho que a gente se dispôs a estar fazendo em 

educação do nosso município, São todos os vereadores, estão convidados, a gente vai estar agendando 
e divulgando data e horário, também já aproveito  nesse momento para estar falando sobre a 
contratação  para 2022, ainda esta em período de transição da nova área de educação do município de 
Lidianópolis, estive conversando com o Executivo eu acredito que vocês, a maioria já estão sabendo 
quem vai assumir essa pasta vai ser a Elaine Dias, professora pedagoga, já trabalhou conosco na escola 
estadual do campo Benedito Serra, trabalha na APAE, também na cidade de Ivaiporã,  preparada, 

formada, e tenho certeza que ela vai desenvolver um grande trabalho, Nós também reconhecemos o 
trabalho da nossa secretaria que passou, que fechou o ciclo dela , ela pediu  para estar saindo do cargo 
então é assim, tudo tem um ciclo, assim como eu sou diretor de escola, uma hora vai terminar meu 
ciclo, então a gente esta aí no apoio a nossa nova secretaria para estar trabalhando, fazendo uma 
grande parceria, porque nós temos grandes desafios na Educação Municipal da nossa cidade,  nós 
sempre dizendo  o que esta bom, nos temos que avançar mais, então a gente já da aí boas vindas  a 

futura secretaria de Educação do município de Lidianópolis Elaine Dias,  ela esta num grande momento 
da sua vida, teve uma filhinha, agora há poucos dias, e isso eu acredito que vai ser mais uma 

motivação para ela estar entrando nesse grupo seleto do nosso município, que é de secretário de 
educação, gostaria também estar comentando sobre a indicação nº 149 que solicita instalação de um 
bebedouro de água fria onde funciona a escola de karatê, onde o professor Jorge é Professor, trabalha 
com os atletas, verão, pessoal grande calor, altas temperaturas,  onde os alunos desenvolve trabalho 
forte, físico, então a reidratação é necessária, e uma água fria ,uma água de qualidade é merecido para 

aqueles atletas, então a gente fez essa indicação, um pedido do nosso amigo do Almir, vadico  que 
inclusive já foi vereador dessa casa, que nos fez esse pedido com muito carinho a sua filha pratica-la 
esse esporte, o Karatê e para as outras crianças também  para estar atendendo todos os outros alunos, 
a lei da escolinha de karatê, então peço com muito carinho aí que seja realizada em regime de 
urgência, já estamos aí Com altas temperaturas nessa Estação do ano, gostaria também de estar 
colocando, falando um pouco sobre a indicação do vereador Danilo, a número 152, da Rua Londrina a 
gente observa ali mesmo que tem uma grande necessidade aquela rua, é estreita,  e uma rua Estreita e 

o fluxo ali é difícil, o trânsito ali esta muito complicado, então algo precisa ser feito, eu acredito que o 
nosso departamento rodoviário vai estar estudando as possibilidade, já chegou até um abaixo assinado 

aqui, estão em regime de urgência, para estar vendo essa situação e a gente já aproveita para estender 
o nosso pedido aí para o departamento rodoviário da nossa cidade que a nossa cidade apesar de 
pequena ela tem grandes problemas de mobilidade urbana, isso é os requisitos para que cidade estar 
crescendo, vocês podem observar na entrada da nossa cidade, no trevo principal de acesso,  ali nós 

temos problemas graves de mobilidade urbana, então já pedimos com muito carinho, já tem 
empresários, pessoa ali da região pedindo para gente  que tenha uma visão, Para que Justamente na 
entrada da nossa cidade,  Nós precisamos ter mobilidade urbana e outros pontos estratégicos também 
que a gente observa,  frente as escolas do nosso município, eu acredito que já com esse dia o com 
vocês ali no horário, ali depois das aulas, meio-dia e às 17 horas dà noite, um fluxo mais tranquilo, mas 
ali próximo do meio-dia e às 17 horas, fica quase impossível transitar em frente as escolas, tanto Maria 
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José quanto ali do Colégio Estadual Dom Pedro primeiro, então a gente já estende o pedido aí para o 
departamento, para estar vendo essa situação, porque mobilidade urbana é muito importante, não pode 
numa cidade do tamanho da nossa, a gente tem esses problemas graves. Sobre a indicação n.151 eu 
não estava aqui o dia  que foi lido essa indicação, mas eu quero aqui apresentar todos, que esta aqui 
assinada por todos os vereadores, os nove vereadores assinaram,  então é assim, a gente acontece 

algumas situações que a gente acaba ficando triste, esses dias eu me deparei com uma pessoa lá no 
distrito de Porto Ubá, que veio me cobrar porque que eu era contra  a doação da cesta básica para os 
funcionários, mas eu não sou contra não, você não assinou, você e o vereador ferrugem não assinaram, 
Vereador Ademir Aparecido Cândido, falei não a gente não estava no momento que os demais 
vereadores assinaram, Mas nós somos favoráveis Sim, eu sou funcionário público, minha esposa é 
funcionária pública , o que eu disse foi bem claro, com certeza, com responsabilidade com os pés no 
chão, se o nosso executivo tiver recurso para fazer, nós vereadores além de apoiar, nós vamos estar 

cobrando para que ser doados a cesta básica, com responsabilidade, e estar aqui assinatura dos nove 
vereadores, então fica aí,  a gente fica triste como que uma informação dessa assim,  chega uma 
pessoa de forma distorcida, mas  nós estamos aqui também para corrigir, para orientar, agradeço o 
espaço da palavra, Desejo a todos uma excelente noite e uma semana maravilhosa cheia de benção;  
DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite Presidente, boa noite a todos vereadores já mencionado Cidinho 
na hora que eu falei, tiver palavra, Cido não estava, boa noite a todos que estão acompanhando o nos 

pelo Facebook, pedi a palavra para colocar algumas situações,  primeiro quero ter um gancho aqui na 
palavra do professor, Odair as escolas hoje a gente sabe que nesse período que estar saindo meio-dia 
as 17 horas, a gente sabe que esta o trânsito, estar bem complexo,  então teve a indicação, já a que eu 
fiz referente aos quebra-molas elevado, é para que traga segurança as crianças da escola, APAE, Escola 
Maria José, Pingo de Gente e Dom Pedro,  até escola do Porto Ubá que seja feito esses quebra-molas 
elevado para estar dando segurança para nossos alunos, isso é, para dizer  que é uma forma do 
executivo ajudar  no trânsito ali perto das escolas, referente, aproveitando a presença aqui da 

secretaria Lúcia  que seja feito um estudo, eu sei que já tem a lei que que deixa a isenção da energia e 

da Sanepar para pessoas de baixa renda, mas que seja feito um estudo pelo Cras, assistencia social, 
porque tem várias pessoas que procura nós vereadores para estar ajudando nessa situação, não é que 
a gente não quer ajudar é que chega um momento que a gente ajuda dois meses, a pessoa estar de 
novo, então assim, como tem essa lei estadual que traz a isenção, que seja feito um estudo pelo Cras aí 
e faça o cadastro dessas pessoas nesses órgãos da Copel e Sanepar para que essas pessoas têm a 
isenção,  já que não estar tendo condições de pagar,  que tenha isenção,  o padre esse tempo atrás 

ajudou uma situação,  então a gente tem que também fazer o nosso lado  Presidente, a gente tem que 
ver o que a lei permite, o que tem de subvenção do governo, para a gente estar atendendo essas 
pessoas carente e ajudando nessa situação. Referente ao Conselho Tutelar, também peço a secretaria 
Lúcia  para gente ver também a possibilidade de uma contratação de um advogado para o conselho 
tutelar para que eles tenham um suporte jurídico na hora de estar avaliando alguma situação ali dentro 
do Conselho Tutelar, haja vista que ali acontece várias situação, são pessoas de menores, as vezes as 

pessoas tenta fazer um serviço, acaba não tendo suporte jurídico, então é uma sugestão para o ano 
que vem, que Assistência Social contrate um advogado que dê suporte para o conselho tutelar, para 

que eles cada dia mais faça um trabalho bonito e que nada na parte da nossas crianças, na sessão 
passada eu falei também sobre o projeto de lei do primeiro emprego,  conversei bastante com o pessoal 
do Conselho Tutelar, referente o que pode o que não pode, então já tô colocando aqui e eu queria ver 
com o presidente aí para gente estar marcando um bate-papo aí essa semana, aí para a gente tirar do 
Papel esse projeto do primeiro emprego, haja visto que tem muitos adolescentes que estão querendo 

trabalhar e chega no comércio perde o emprego e chega lá o empresário, falar não posso contratar 
porque você é de menor o empresário estar certo,  enquanto não tiver essa lei é um risco que ele corre 
então a gente tem que tirar do Papel isso aí e colocar esse projeto para gente incentivar esse projeto 
em conversa,  a gente coloca ali, tem 12 a 13 empresa aqui Lidianópolis que possui acima de cinco 
funcionários,  pode estar contratando um jovem aprendiz, são 15 empregos, são 14 emprego direto que 
vai estar trazendo para o nosso município e valorizando esses jovens, se estiver trabalhando ele não vai 
estar mexendo com droga e não vai estar mexendo com álcool e não vai estar mexendo com nada, isso 

a gente tem que ver para a população, a gente tem que ter esse aí, nós como Vereador legislativo e 
executivo a gente tem que estar trabalhando para que cada dia mais a gente melhora o nosso 

município, também falar com o presidente referente à comissão que ficou de ser montada para ver a 
viabilidade da autarquia aqui no município,  vem de encontro com a reunião da semana passada onde o 
engenheiro estava ali e falou também que estar vencendo a licitação da Sanepar em 2023 para que a 
gente possa estar fazendo essa pauta, estar visitando município que possui autarquia  para gente ver o 

que chegar em 2023, quando estiver vencendo a licitação da Sanepar a gente esteja um estudo 
aprofundado se é viável, não é viável, o que a gente vai cobrar da Sanepar, haja Vista que tem um 
projeto de lei federal chamado Marco 30 que estar colocando lá que em 2031, todos os municípios vai 
ter que ter 100% de rede de esgoto, então nosso município não tem um palmo de redes, o que que nós 
vamos fazer, a gente tem que proteger a minas, eu acho que tudo tem que ser planejado porque senão 
chega lá em 2028, lá um prefeito ganha, tem 4 anos para fazer, não vai conseguir fazer, 14 anos,  
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então é isso aí, a gente tem que pensar a longo prazo, pensar esse planejamento tem que ser feito 
urgente,  agradecer também, não podia deixar de falar a todas as pessoas que estão envolvidos no 
esporte, a gente tem o time dos veteranos, onde esta aí o professor Claudeir, Presidente Odair 
ajudando o veterano aqui do município, temos também a parte do livre  que tem o Diego, tem os dias  
Miro, Juliano Filho da Izabel, o Neno, também estar ajudando,  tem Lutiano lá do Porto, então assim o 

esporte em Lidianópolis estar acontecendo, precisamos mais de um suporte, mas a gente estar 
trabalhando para que as pessoas tenham Sporte, hoje veio o nosso amigo Sérgio referente a  cavalgada 
todos os vereadores que estamos favorável essa Cavalgada, vamos estar junto  ajudando a organizar 
para que o esporte seja feito, por que o esporte não e so feito de Futebo,l Esporte é feito de várias 
situações que a pessoa que gosta de cavalgada, tem um que gosta do karatê, tem umas meninas que 
gostam de vôlei, então assim, Secretaria de Esporte tem que estar trabalhando em tudo  para o seu 
caráter, para que não fique só no futebol, então era senhor presidente minhas palavras, quero 

agradecer a Deus,  e uma boa semana a todo mundo, que Deus abençoe a todos que estão ouvindo nós 
pelo Facebook e obrigado; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa noite mais uma vez a todos companheiros 
vereadores, secretaria da Assistência Social a Lúcia, Cidinho e o pessoal que está nos ouvindo em casa 
eu também quero pedir a Deus, também que olha pela saúde da mãe do Cido Busato, que ele também 
estar com a cabeça quente, que ela melhore,  Lúcia, ele estar com a cabeça preocupada com a mãe 
dele, Deus que olhe por ela, eu quero dizer a vocês que também, nossos companheiros vereadores que 

sexta-feira eu fui lá em Mandaguari, olhando pelo nosso povo, questão de emprego e já faz uns 40 dias 
que tô mexendo com isso aí, até eu não comentei nada com ninguém, que eu gosto de mexer meio 
quieto, porque eu tenho medo de dar errado e depois você contar com ovo no c... da galinha, e dá 
errado eu não gosto, gosto só falar depois que a vitória que acontece, eu tô mexendo com a coisa, eu 
fui lá em Mandaguari eu e o prefeito, ver a geração a geração de emprego para nosso município e a 
conversa foi boa, nosso Presidente lá do Frango nos atendeu muito bem e deu esperança para nós, daí 
de 3 anos há dois anos e meio que pode chamar 40 pessoas aqui, emprego para o nosso lugar, então 

não tô falando que vai dar certo, pode dar certo, porque o seguinte, aquela palavra de dar certo é uma 

palavra pesada, porque ele pode dar certo, cobra balagato, você falou que ia dar certo, entendeu eu tô 
falando, nós estamos correndo atrás eu e todos os vereadores, pode ter certeza que a ideia é igual Nós 
pensamos no nosso povo trabalho, porque eu sei como estar difícil o serviço, ontem mesmo foi uma 
família embora lá para lá perto de Mandaguari, como que chama, viagem, manda aquela cidade para 
trás ali como que é um sucesso uma família embora lá que ali tem bastante emprego e volta ali, e a 
gente não quer isso, a gente quer que o povo fica aqui, não tem problema que trabalha lá, Transportes 

a Fabinho tinha que trazer geração de emprego para cá, tudo bem concordo, mas até quando não tem 
vamos buscar, de levar o povo para lá, até ajeitar para cá, porque o seguinte eu sei o quanto é difícil 
emprego nosso município, eu sei como é doído da pessoa passar mês e mês trabalhando só por dia e 
não tendo dinheiro para pagar um aluguel adequado, uma água e luz atrasada e a comida, Se estar 
difícil, imagina comida, então eu preocupo muito com isso aí do nosso povo, por isso que eu tô atrás 
agora, peço a Deus que dê certo a resposta a longo prazo, mas se Deus quiser se for da vontade de 

Deus e nós Vereador, dos nove vereadores, pode ter certeza meu povo, nós estamos apoiando porque 
tudo que é bom, aqui nós Vereadores, nós costuma falar um após o outro,  é isso aí, são minhas 

palavra e muito obrigado; ADEMIR APARECIDO CANDIDO, Presidente, companheiros e companheiras 
vereadores e vereadoras, Lúcia, Cidinho, Dr Leslie, Beramar, pessoal assiste pelo Facebook boa noite a 
todos. Só queria justificar minha falta a semana passada na sessão que eu estava em Curitiba em 
viagem e onde queria comentar também essa Indicação do Vereador que ele comentou aí da cesta 
básica para funcionários, a gente é a favor, só não estava na sessão, não assinei a indicação mas meu 

nome estava lá, se eu fosse contra, não estaria ali na indicação, então você me cobrar isso, que eu era 
contra ,falei não, nada a ver, eu só não assinei indicação, passei agora aqui essa semana, já estar 
assinado, certinho, a gente espera aí que dê certo, fazer contigo passa aí análise e traga bons 
resultados para gente, para nos ajudar nos funcionários, também sobre a indicação 153 de minha 
autoria, mas a gente também sabe que vários de indicação cobrando dessa piscina na APAE, que é um 
projeto muito importante para nosso município, para terceira idade, para nossas crianças, a gente foi 
cobrado na campanha, agora novamente, para gente estar pedindo aqui que o prefeito seja atrás 

Deputado, algum Senador, uma coisa para fazer uma Emenda parlamentar pedindo assim que eles 
mandaram, estar bom, qualquer Deputado que for, mas que mande para gente esse projeto da piscina, 

que você é muito importante para nossas crianças, para atender nossos idosos, atender os municípes a 
gente pode ser cobrada, então a gente estar cobrando também ao executivo e esperamos que em breve 
faça alguma cobrança aí para Deputado, senadores, a gente consiga receber essa benfeitoria nosso 
município, na nossa APAE,  seria isso presidente,  obrigado. Presidente ODAIR JOSE BOVO, não há mais  

vereadores escrito, também faço minhas considerações, só agradecendo a todos vocês vereadores, 
mais uma vez pelo trabalho que vem fazendo, dizer também essa homenagem ele colocou falou, 
comentou, cidadão honorário, então quando a gente faz essa homenagem, e lógico que tem que ter 
algum fundamento, então lá, se você for pesquisar,  palavra cidadão honorário que que vem a ser, não 
é somente vir em Lidianópolis e trazer um recurso e pronto, embora, mas é para participar da vida 
social do município, então os dois deputados, eles vão serr homenageado eticamente não é moralmente 
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e as revelações que traz ao serviço para o nosso município, isso é de grande importância, a gente não 
pode também estar aí fazendo esse título a qualquer momento, qualquer pessoa eu gostaria também 
estar comentando em relação a essa viagem, à Maringá, a Mandaguari, o Vereador Fabinho comentou e 
agora é uns 30 a 40 dias, Fabinho surgiu uma ideia a filha do Fabinho comentou Então isso que esestar 
acontecendo é uma realidade todos os municípios do Vale aqui, a uma caravana de pessoas que vai 

trabalhar nesse frigorifico eu me lembro que em 2015 eu fui visitar o frigorífico pela Cocari e havia 600 
funcionários e naquela época eu já se falava em dobrar o turno e dobrar a quantidade de pessoas 
trabalhando e essa semana a gente teve lá, subiu, tinha 1600 pessoas trabalhando, então dobrou  três 
vezes mais e isso é fato, Lunardelli tem uma caravana, São João do Ivaí tem uma caravana, 
Borrazópolis tem uma caravana, Bonsucesso tem uma caravana, todo esses municípios em volta tem 
uma caravana de 44 pessoas que vai trabalhar de 1500 a 2000 reais, então é real e essa preocupação 
do Fabinho ele me convidou como representante, presidente da Câmara e surgiu a ideia, então a gente 

estar chamando o Executivo, Foi muito bom a gente ter levado o prefeito e que lá chegando lá a 
secretaria Amanda junto com o diretor-geral da empresa, diretor e gerente geral da empresa, nos 
recebeu numa sala, ficamos aproximadamente 40 a 50 minutos Mineiro, e não é que nós, ele sabe 
realmente uma empresa, eles quer que a gente vai embora, logo eles Puxaram assunto, puxava outro, 
nós apresentam nosso município,  pedimos com amor mesmo,  Fabinho ainda não, a gente brincou 
muito o Fabinho, falava tadinho da população aqui, a gente pediu pelo amor mesmo relação esses 

emprego tem lá 160 emprego,  que vai ser  até mês de março, só que não bate as escalas para nós e 
160 emprego porque é uma empresa, ela tem sessão, então, e o frango a hora que ele entra ele 
demora aproximadamente de até 2 ou 3 horas para ele terminar o processo, então a necessidade no 
setor de 56, nós não conseguimos fazer sua escala porque a pessoa que termina primeiro tem que ficar 
duas horas esperando, eles vão fazer esse arranjo, gelar com esse vizinho e depois, sim até 2024 eles 
têm intenção de dobrar a produção,  essa Aurora, ela emprega 100 mil pessoas ele falou  Fabinho, 100 
mil pessoas direta e indiretamente, ela é de Santa Catarina, é de grande poder mesmo sabe, então nos 

apresentam e eles Prometeram para nós  que vai ver com carinho e vai ter um carinho até 2024 vamos 

ver vamos colocar nós na fila, nós apresentamos e se der certo  o Adalto entrou com a parte de 
legalidade jurídica lá e tal a gente conversamos muito, então se Deus quiser uma hora acontece eu 
também peço desculpa, sabe para mim porque se lá atrás eu tivesse feito o que você fez, ido lá como 
Vereador representante pedisse hoje tinha 44 pessoas trabalhando, mas Nunca é tarde,  Se Deus 
abençoar as coisas vai acontecer, então parabéns mesmo a todos vereadores, a todos vocês aí que que 
procura o melhor para o nosso município, peço também aos vereadores que Analise a lei orçamentaria  

porque essa lei é necessário que ela seja votado antes do recesso, é uma lei que reserva o dinheiro 
gasto para o para o poder público para o ano que vem então, é necessária a nossa aprovação se nós 
vamos aprovar, não há como gastar o Executivo, mas é um dizer nosso legislativo estar estudando para 
aprovando, em relação primeiro emprego Danilo, a gente vai estar assim estudando e eu tive dando 
uma olhada aí, Governo do Estado já tem um projeto  a gente pode estar se adaptando eu também vi 
na voz do Brasil em relação ao primeiro projeto governo federal então a gente possa estudando 

pegando, analisando aquilo ,que eu falei a gente fazer junto se torna melhor, junto, principalmente com 
pessoal do Comércio Nossa aqui, em relação também, da água, esses estudo tem que se formar uma 

comissão eu já falei aos vereadores quando se forma uma comissão para estudo a gente pode fazer um 
consenso e o nome, eu farei a indicação então eu prefiro que seja um consenso, Cada Vereador se 
dispõe senão eu tenho que nomear Vereador Fulano, Fulano para estar fazendo Esse estudo. Em 
relação ao pedido de comissão, estar ela, acho que era isso que eu tinha que falar ,não vou repetir os 
projetos  que foi votado mas tudo tem um significado, e uma importância, Então logo após a Lúcia vai 

conversando com vocês, também em relação a mais um projeto  estar sendo implantado aí, mais um 
recurso e já se preparando aí para o ano que vem, é isso estar então daqui a pouco após encerramento 
a Lúcia vai estar comentando, quero agradecer a presença da secretaria, presença do Cidinho aí, estar 
aí de novo, junto conosco nesse dia, obrigado pela presença, quero agradecer a todos aí pessoal de 
casa aí que tem nos assistidos nos acompanhado, dando essa força moral aí e dizer que nós não 
estamos sozinhos, em Lidianopoolis sempre tem alguém escutando, agradeço novamente a vocês 
vereadores, Dr Leslei, mais uma vez aí presente nos ajudando, secretário Beramar, enfim a todos que 

se faz parte dessa casa de lei, então eu declaro encerrada a 40ª sessão ordinária do dia 22 de 
novembro do ano de 2021 tem uma excelente semana  fica todos com Deus e até uma próxima se ele 

nos permitir obrigado.  E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e 
transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, Assessor Administrativo e será afixada em 
Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretário e os demais vereadores.  

 

 
 

ODAIR JOSE BOVO                           CLAUDEIR GORDIANO 
Presidente                                        1º Secretário 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 13/12/2021 às 18:27:45

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               7 / 7

http://www.tcpdf.org

		2021-12-13T18:27:45-0300




